

20 de Diciembre de 2023

Sr. António Guterres  
Secretario General de las Naciones Unidas  
Nueva York  
cc Sra. Amina J. Mohammed

Su excelencia Sr. Secretario General de las Naciones Unidas,

De nuestra mayor consideración:

Nos dirigimos a Usted, Sr. António Guterres, en conocimiento de la importante decisión acerca de quién liderará el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU Habitat). Sabemos que es el turno de América Latina para conducir ONU Habitat, en esa práctica no escrita del SNU, y estamos convencidos que la economista Anacláudia Rossbach es la candidata para esta enorme responsabilidad.

Numerosas redes, articulaciones, y organizaciones – sociales y académicas – a nivel internacional, aquí firmantes, acercamos a Ud el apoyo a su candidatura en el deseo de promoverla ante quienes toman esta difícil decisión.

Anacláudia Rossbach cuenta con una sólida formación académica, técnica y política, y lo que es central, de gestión y liderazgo. Conoce el Sistema de Naciones Unidas por su trabajo en Cities Alliance/UNOPS y en el Banco Mundial, además de su rol como experta en políticas nacionales urbanas en el marco de Habitat III, tiene un conocimiento profundo de los temas de la Agenda de los Asentamientos Humanos y de programas territoriales y de vivienda, también debido a su experiencia con políticas públicas en Brasil. Lo dicho, la llevó a ser actualmente la Directora para Latinoamérica y el Caribe del Lincoln Institute of Land Policy, con sede en Cambridge, Massachusetts. Tiene un reconocimiento y prestigio a nivel internacional y regional el que junto a su talento, le permitirá articular con los múltiples actores – gubernamentales, sociales y privados – que estos tiempos de crisis económica, de crecientes desigualdades y conflictos armados, demandan.

Es una experta que cuenta con el conocimiento, el compromiso y las capacidades para liderar el Programa de ONU Habitat y no *dejar a nadie atrás*, recogiendo el consenso de la Agenda 2030. No menor, sus publicaciones y conferencias, sus participaciones públicas en las diversas Cumbres internacionales y regionales, viene expresando su comprensión de la magnitud del desafío en los temas críticos para la humanidad: el cambio climático, las brechas de desigualdades y de género que tienen lugar en los territorios de ciudades y aglomerados, la importancia de poner en valor el multiculturalismo de las distintas regiones del mundo, no menor, las violencias, así como la promoción de una gobernanza democrática a multinivel.

Anacláudia Rossbach es una talentosa profesional latinoamericana, con reconocimiento global, con el aval de su país, la República Federativa de Brasil, así como el de tantos otros y apoyada por cientos de instituciones de distinto carácter, de todo el mundo, aquí firmantes, que promueven su candidatura como Directora Ejecutiva de ONU Habitat.

Sin más, le saludamos de nuestra mayor consideración,



Arq. Abelardo Llosa –Presidente -  
Sociedad Argentina de  
Planificación Territorial - SAPLAT-  
Diciembre de 2023